
Protokoll der 3. SSV-Sitzung 
 
Datum: 08.11.2010 
Zeit: 08.00 Uhr – 11.00 Uhr 
Ort: Rathaus Neustadt, Sitzungssaal 3 
Anwesend: SV-Abgesandte aller Neustadter Schulen 
 
TOP 1 
Wahl der LSK-Delegierten 
Als Abgesandte der SSV NW zur LSK am kommenden Wochenende in 
Enkenbach-Alsenborn wurden einstimmig Fabrice Boehrer und Svenja Bongert 
bestimmt. Sie reisen zusammen mit Sebastian Waic, der schon in der 1. LSK-
Sitzung als Delegierter gewählt wurde zur Landesschülerkonferenz. 
 
TOP 2 
Debatte über Aktionen der SSV NW um den Bekannheitsgrad zu steigern 
 
Konzert 
Insgesamt standen alle der Idee eines Konzerttags sehr positiv gegenüber. 
Stattfinden würde dieser im nächsten Sommer.  
Als Orte werden die Schulhöfe von G-N-Realschule, KKG sowie BBS geprüft. 
Der BBS-Schulhof wurde jedoch aufgrund seiner Bebauung präferiert. 
Der Ablauf könnte wie folgendermaßen aussehen: Zuerst lokale Newcomer-
Bands die eine Bühne suchen um sich zu präsentieren. Eventuell eine Kür des 
besten Newcomers. Auf jeden Fall soll sich das Konzert mit vielen 
Musikrichtugnen beschäftigen und nicht nur mit einer. 
Später sollen dann bekanntere Bands aus der Region auftreten. Als Abschluss 
wurde über einen DJ, der auflegt oder eine überregional bekannte Band 
nachgedacht. 
Auch könnten die Schulbands der Schulen, die eine solche band haben, mit 
eingebunden werden. 
Folgende Punkte müssen auch beachtet werden: 

- Security 
- Absperrung 
- Sound&Light 
- Bühne 
- Hintergrundinfos zur SSV/ Infoständer/ politischer Hintegrund (gegen 

Rechtsextremismus?) 
- Ausschankgenehmigung 
- Alkoholgenehmigung 
- Catering (ev. BBS Hauswirtschaftsgruppe?!) 
- Sponsoren (Sparkasse, Roxy etc) 
- Werbung mit Plakaten, Facebook etc. 



Bei der nächsten Sitzung wird über die Realisierungsmöglichkeiten weiter 
nachgedacht, genauere Pläne gemacht. Als erstes wird eine Zusage benötigt, wo 
wir ein solches Konzert veranstaltem könnten. 
 
Musikwerkstattsschießung 
Es wurde beschlossen, eine Unterschriftenaktion zum Erhalt einer Diskothek in 
Neustadt für die Jugend zu starten. Die SV des KRG soll bis zu nächsten 
Sitzung einen entsprechenden Forderungstext verfassen. Dieser wird dann in der 
nächsten Sitzung an alle SVen ausgeteilt die dann in den Schulen Unterschriften 
sammeln sollen. Nach Abschluss der Unterschriften-Sammelaktion sollen alle 
möglichst öffentlichkeitswirksam (Rheinpfalz) an OB Löffler ausgehändigt 
werden. 
 
Politische Infoveranstaltung 
Es wurde angeregt, im Vorlauf zur Landtagswahl 2011 eine politische 
Diskussionsrunde zu organisieren zu der alle Vertreter ernsthafter Parteien 
eingeladen werden. Schwerpunktthema soll die Bildungs- und Schulpolitik sein. 
Es soll aber auch insgesamt informieren um Schülern, die zum ersten Mal 
wählen eine Orientierung zu bieten. 
 
Multikultifest 
Als Aktionsmöglicheit in weiterer Ferne wird ein Stand beim alljährlichen 
Multikultifest in Erwägung gezogen. Dies findet jedoch immer im September 
statt, daher hat dieses Projekt keine Eile. 
 
 
 
Hans-Christoph Stolleis 
 
Protokollführer 


